

Sportabzeichen-Ehrung für Reinhold Sczuka

18. März 2019

Von Ralph Rolli

Reinhold Sczuka, Bürgermeister von Althütte, hatte 2018 zum 11. Male das Sportabzeichen abgelegt. Sportkreispräsident Erich Hägele dankte Sczuka für seine Ausdauer und Fleiß und überreichte ihm anlässlich einer Sitzung in Waiblingen die Ehrenurkunde des Prominenten-Sportabzeichens.



Reinhold Sczuka zu dem Sportabzeichen, welches er in den Disziplinen „Laufen, Schwimmen, Seilspringen und Kugelstoßen“ vorgenommen hat, erklärte dazu: „Es macht mir Spaß und es ist der Gesundheit förderlich, das Sportabzeichen ist ein zusätzlicher Ansporn für mich.“ Sczuka betreut seit über zehn Jahren die Laufmannschaft des Sportkreises. Hierfür wurde er bereits Ende Oktober anlässlich der Ehrungen der Kooperationen Schule/Verein in der Volksbank Backnang eG mit dem Ehrenbrief des Sportkreises Rems-Murr geehrt. Erich Hägele dazu: „Reinhold (Sczuka) und ich haben ein wunderbares Verhältnis zueinander, er ist auch im Sportkreis vertreten, betreut die

Laufmannschaft und vertritt die Interessen des Sportkreises auch im Kreistag.

Um mein Herzstück, das Zeltlager in Salbengehren, hat sich Sczuka ebenfalls sehr verdient gemacht.“ Hägele erklärte auch, dass Sczuka mit seiner Laufmannschaft an fast 30 Läufen teilnimmt und so auch den Sportkreis Rems-Murr über die Grenzen hinaus vertritt.

Sczuka dankte für die Auszeichnung und sagte: „Die Ehrung freut mich, die Laufmannschaft des Sportkreises Rems-Murr überfraktionell breit aufgestellt und wir präsentieren mit unseren Läufen auch geme den Sportkreis über die Grenzen hinaus.“ Sczuka weiter: „Das Zeltlager liegt mir auch sehr am Herzen und ich engagiere mich sehr gerne für das Zeltlager. Im Sportkreis Rems-Murr sind alle vier im Landtag vertretenen Parteien vertreten, daher können die Interessen und Ziele des Sportkreises Rems-Murr auch in der Politik gut umgesetzt werden.“

Erich Hägele überreichte zum Schluss der Veranstaltung an Reinhold Sczuka einen guten Tropfen des Sportkreis-Partners, den Fellbacher Weingärtner eG.

Bild: Ralph Rolli